BIO

FR ///
TAMADEN veut dire Aventurier. C'est avant tout une histoire, un parcours, et une famille soudée.
Le Trio est fondé par le guitariste et chanteur du groupe, Samba Lobi Traoré.
Il fait appel à deux musiciens hors pairs pour se joindre à lui : le bassiste Esdras Boussamba et le batteur et percussionniste Ibou Ndire alias Ibou Calebasse, et forme ainsi le trio « TAMADEN » de blues rock bambara électrique.
TAMADEN travaille aujourd’hui sur son premier EP intitulé Kômô Môkô dont la sortie est prévue courant 2024. 
Kômô Môkô est un voyage musical et spirituel où fusionnent le rock aux rythmes traditionnels du Mali, de la diaspora africaine et d’ailleurs .
Leur performance au DMX( Dakar music expo) 2024 fut très remarquée et qualifiée de révélation du festival. 
De nouvelles perspectives s’ouvrent à présent pour le groupe qui souhaite se développer à l’International.

EN ///
TAMADEN means Adventurer. Above all, it's a story, a journey, and a close-knit family.
The Trio was founded by the group's guitarist and singer, Samba Lobi Traoré.
He called on two outstanding musicians to join him: bassist Esdras Boussamba and drummer and percussionist Ibou Ndire, alias Ibou Calebasse, to form the electric blues rock “TAMADEN” trio.
TAMADEN is currently working on its first EP, Kômô Môkô, due for release in 2024. 
Kômô Môkô is a musical and spiritual journey that fuses rock with traditional rhythms from Mali, the African diaspora and elsewhere.
Their performance at DMX (Dakar music expo) 2024 was widely acclaimed as the revelation of the festival. 
New prospects are now opening up for the group, which is keen to expand internationally.



https://sites.google.com/view/tamaden/bio?authuser=1
network: 
> https://www.instagram.com/tamaden
> https://www.facebook.com/people/Tamadenofficial/61561551802480/
> https://www.instagram.com/traoresambalobi/ 
youtube channel: 
https://youtube.com/@tamadenofficial-zt6eh?si=RsQkLB_ETMy9P3-1


managementsambalobi@gmail.

